
平成２７年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

                                     質問日 平成２７年１２月１５日(火) 

 

質問順位１１ 頓 所 澄 江 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政 

(1) 子どもの貧困対策について 

ア 貧困と思われる子どもの人数は 

イ 総合支援窓口の相談件数は 

ウ 子どもの貧困における早期発見・早期対応について 

エ ワンストップ窓口の推進について 

オ 子どもの居場所づくりについて 

   (ア) 子どもへの食事提供について 

(イ) 学習支援について 

(ウ) 学習支援の今後の取組について 

(エ) 地域の人材活用について 

カ 子どもの貧困対策の今後の取組について 

 

２ 学校教育行政 

 (1) 子どものスマホ等の利用について  

ア スマホ等の利用状況は 

イ 情報モラル教育について 

ウ スマホの有効活用について 

(2) １８歳選挙権に向けての取組について 

ア 義務教育段階からの教育について 

イ 今後の取組について 

  

 

質問順位１２ 永 沼 博 昭 （一問一答式） 

  

１ 都市整備行政 

(1) 公園における遊具の安全確保 

  ア 遊具指針の取組 

  イ 遊具で事故を起こさない取組 

  ウ 遊具安全利用の啓発 



２ 企画行政 

 (1) 指定管理者の評価制度 

  ア 現在の指定管理者の評価方法 

  イ 指定管理者に対する評価制度の導入 

(2) 大規模水害対策 

  ア 支所が被災した場合、代替え等は 

  イ 消防車両の避難対応 

  ウ 夜間の情報収集、発信のルート 

  エ 避難所における誘導方法 

  オ 避難率向上への取組 

  

 

質問順位１３ 細 川 英 俊 （一問一答式） 

 

１ 学校教育行政について 

(1) 鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会について 

  ア これまでの審議内容について 

  イ 今後のスケジュールと方向性について 

 

２ 健康づくり行政について 

(1) 総合病院誘致について 

  ア これまでの協議について 

  イ 今後の展開について 

   

３ 総務行政について 

(1) 平成２７年国勢調査について 

  ア 国勢調査に携わる職員と調査員の人数について 

  イ インターネット回答について 

  

 

質問順位１４ 川 﨑 葉 子 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

(1) 今後の地域医療体制について 

  ア 総合病院誘致について今後の取組は 

  イ 地域医療提供体制の充実をどう図るのか 



２ 福祉こども行政 

(1) 働く女性の増加に伴う子どもの安全確保について 

  ア 保育所待機児童の実態と今後の計画 

  イ 放課後児童クラブの充実 

 

 (2) 成年後見制度の利用促進について 

  ア 市民後見人の育成をどう図るか 

  イ あんしんサポートねっとの利用状況とその課題 

  ウ 社会福祉協議会による法人後見の取組は 

 

３ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について  

  ア 鴻巣市の「玄関口」としてエルミこうのすとの連携をどのように考え

るか 

イ 花のまちにふさわしい親しみやすい空間を構成できるか 

  ウ 東口周辺と中山道の商業地の活性化をどのように図るか 

エ 住環境の安全を図る免震構造の採用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


